

## Begegnung mit Sprachen

Fast 90% der Kinder der Gebrüder-Grimm-Schule haben eine andere Muttersprache als deutsch bzw. erleben zuhause eine oder mehrere andere Sprachen im Sprachgebrauch der Eltern und Großeltern. Viele unserer Schülerinnen und Schüler nehmen am herkunftssprachlichen Unterricht in unterschiedlichen Sprachen teil. Es gibt diesen Unterricht in türkisch, arabisch und russisch in den Räumen unserer Schule. Eine Wertschätzung dieser Sprachenvielfalt unserer Schulkinder ist für uns ein großes Anliegen und spiegelt sich in unterschiedlicher Weise [siehe auch *Lehrplan Deutsch, Sachunterricht, Religion*]. Lieder, Reime oder kurze Gedichte in verschiedenen Sprachen gehören zum Unterricht ebenso dazu wie Geburtstagslieder, Begrüßungsformeln etc. Auch das Benennen von verschiedenen Begriffen in unterschiedlichen Sprachen erfolgt in verschiedenen Fächern je nach Anlass oder Sinnhaftigkeit.